



Kemenangan Gemilang Real Madrid atas Bellingham dengan Skor 4-0: Dua Gol Pesta untuk El Real

Description

Real Madrid Menang Telak 4-0 melawan Girona

Pertandingan Antara Madrid melawan Girona diakhiri dengan skor 4-0, Senin dini hari WIB. Madrid langsung memimpin 1-0 pada menit ketujuh lewat Vinicius Junior. Di babak kedua, Madrid mendapatkan gol ketiga pada menit ke-54 lewat brace Bellingham dan Rodrygo menambah skor jadi 4-0 pada menit ke-61. Berikut informasi lebih detail tentang pertandingan tersebut.

Kemenangan Telak Real Madrid

Madrid berhasil menutup laga dengan hasil yang memuaskan, menang 4-0 lewat sepasang gol Jude Bellingham. Los Merengues tetap kukuh di puncak klasemen Liga Spanyol dengan 61 poin dari 14 laga, unggul lima angka dari Girona di posisi kedua.

Gol-gol yang dicetak

Madrid langsung memimpin 1-0 pada menit ketujuh lewat Vinicius Junior. Keunggulan Madrid bertambah pada menit ke-35 setelah Jude Bellingham mencatatkan namanya di papan skor. Madrid mendapatkan gol ketiga pada menit ke-54 lewat brace Bellingham. Skor 2-0 bertahan hingga turun minum. Rodrygo menambah skor jadi 4-0 pada menit ke-61.

Dominasi Permainan

Madrid masih mendominasi permainan di babak kedua untuk coba menambah gol lagi dan tidak membiarkan Girona mengembangkan permainan. Madrid mendapatkan gol ketiga pada menit ke-54 lewat brace Bellingham.

Peluang Emas Terjadi

Peluang emas didapat Madrid untuk menambah gol di injury time usai Joselu dijatuhkan di kotak terlarang. Joselu yang jadi eksekutor gagal menunaikan tugasnya karena bola sepakannya menerpa

tiang. Skor 4-0 menutup laga Real Madrid vs Girona.

Aksi Real Madrid ke Depan

Sampai kapan Real Madrid bakal melaju kencang seperti ini? Kita tunggu saja.

Ringkasan

Real Madrid meraih kemenangan 4-0 dalam laga kontra Girona. Dua gol dicetak oleh Jude Bellingham. Madrid tetap kokoh di puncak klasemen Liga Spanyol dengan 61 poin dari 14 laga. Bagaimana pendapat anda tentang performa Madrid dalam pertandingan ini? Apakah Madrid akan terus melaju kencang? Komentar dan pendapat Anda sangat kami harapkan!

Apakah Anda senang dengan kemenangan Real Madrid atas Girona? Bagaimana tanggapan Anda terhadap penampilan Jude Bellingham dan Vinicius Junior dalam pertandingan tersebut? Silakan berikan pendapat Anda dan berikan prediksi untuk performa Madrid di pertandingan mendatang.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark